



LEUCHTTURM ARD

Hannoversche Allgemeine Zeitung
Chefredakteurin Frau Dany Schrader
August-Madsack-Str. 1

30559 Hannover

per E-Mail: chefredaktion@haz.de

19. Oktober 2023

Sehr geehrte Frau Schrader,
liebe Redakteure, Journalisten und Programmgestalter,

neben den Printmedien stellt der Öffentlich-Rechtliche Rundfunk eine wichtige Säule der gesellschaftlichen Information dar. Die Medien insgesamt tragen die Verantwortung für eine umfassende Berichterstattung, die für eine ausgewogene Grundlage zur persönlichen Meinungsbildung dient.

Sie als große Tageszeitung können helfen, den Diskurs über die Ausrichtung der Öffentlich-Rechtlichen Medien zu befeuern. Berichten Sie über Kritik! Zum Beispiel über die regelmäßig bundesweit stattfindenden Mahnwachen vor den Funkhäusern, bei denen wöchentlich Gespräche zu den erforderlichen Reformen eingefordert werden. Bürgerbeteiligung tut Not!

Anbei erhalten Sie den Brief, der Namen der Bürgerinitiative Leuchtturm ARD in dieser Woche im Funkhaus des NDR und dem Landesstudio des ZDF abgegeben werden.

Helfen Sie bei der Information der Bürger und thematisieren Sie die Verantwortung des ÖRR.

Und auch Ihnen bieten wir das Gespräch an - bei unserer Mahnwache (donnerstags 17 – 18 Uhr vor dem Funkhaus) oder auch gerne in einem Zoom Gespräch oder einem Telefonat, um einen gemeinsamen – womöglich sogar öffentlichen! - Runden Tisch vorbereiten zu können.

Wir freuen uns auf Sie!

Beste Grüße im Namen der Bürgerinitiative Leuchtturm ARD

Cornelia Weituschat cow@weiplan.de 05 11 / 59 06 68 60